

QUINTANAR DE LA ORDEN

ASPRODIQ, de utilidad pública



Es la asociación de apoyo a las personas con discapacidad de Quintanar y la comarca. El Ministerio del Interior acaba de declararla de utilidad pública por la labor que realizan desde hace 30 años. Asprodiq gestiona un centro ocupacional, un centro de día y un centro de atención temprana para niños, ofrece educación especial individualizada y apoyo a las familias. La declaración, además de un reconocimiento a su gestión, transparencia y buenas prácticas,

permite que la entidad disfrute de ventajas fiscales y que las donaciones que particulares o empresas les realicen puedan desgravarse también fiscalmente. Esta semana, **Gaspar Sanchez Grande**, presidente de Asprodiq, y **Ana Sanchez**, gerente, han mostrado en Quintanar su satisfacción por el importante reconocimiento.

MIGUEL ESTEBAN

La guardería de la vendimia

La ha puesto en marcha, un año más, el ayuntamiento de Miguel Esteban para atender a los niños (hasta 12 años) de padres que trabajan en la vendimia. Este año atienden a 37, hijos de vecinos y de temporeros. La guardería, habilitada



en la primera planta del centro de día, con comedor, zona de estudios, de juegos, área de descanso y sala para bebés, está abierta los siete días de la semana, de siete de la mañana a siete de la tarde. Cuenta con 6 cuidadoras, una coordinadora y personal de apoyo en el comedor, que ofrece menús adaptados a las necesidades de cada uno, por razones médicas o religiosas. Estará abierta hasta el 21 de octubre.

SONSECA

Una profesora les acerca a Australia



Una profesora del instituto La Sisla de Sonseca que estuvo en Australia mejorando su nivel de inglés fue quien puso en contacto a su centro con el **Adelaide High School**, el primer centro de secundaria que se puso en marcha en Australia y el primero gratuito. Fruto del intercambio que mantienen ambos centros

desde entoces, ambos con un número elevado de alumnos de diferentes nacionalidades (hay 90 entre los 1.200 alumnos del Adelaide High School), estos días 14 alumnos australianos han estado en Sonseca, conociendo a sus compañeros del instituto La Sisla y conviviendo con sus familias. Han sido recibidos por el delegado de Educación y por el alcalde. En la provincia de Toledo hay 65 centros de educación primaria o secundaria que mantienen relación con algún centro extranjero este curso.

Propuestas

III Maratón de MTB

Será el domingo 10 de octubre en CARPIO DE TAJO, con dos recorridos de dificultad media-alta (de 62 y 50 kms con desniveles acumulados de 1.018 y 645 metros). Podrán participar hasta 400 aficionados a la bici de montaña (10 euros inscripción general y 5 para menores de 18, por adelantado; 20 el mismo día). Más información e inscripciones: www.elcarpiodetajo.es

Inglés para todos

El ayuntamiento de **Miguel Esteban** ofrece este año, por primera vez, cursos de inglés para todas las edades y en grupos reducidos, en colaboración con la asociación Get Brit. Dos horas semanales cuestan 27 euros al mes. Más información e inscripciones en el ayuntamiento.

Sábados diferentes

El Centro de Juventud Esplai-Sonseca ofrece todos los sábados por la noche alternativas de ocio a los jóvenes: desde cineforum a karaoke. Un viernes al mes organizan también una noche temática. El Centro propone un taller de radio que emitirá un programa semanal en Internet, iniciativas voluntarias como la formación de monitores para dar clases de informática a mayores o cursos de pintura, maquillaje, reciclaje, aeromodelismo o diseño de webs. Más información en la web: www.centrojuventudsonseca.com

Fines de semana en El Linchero

Es el albergue que **Diputación** tiene en **Robledo del Mazo**. Desde esta semana y hasta el próximo 30 de mayo estará abierto los fines de semana a grupos de niños o jóvenes, siempre acompañados de adultos. Los grupos (como mínimo de 20 personas) pagarán 170 euros por fin de semana y 50 más por día prolongado. El albergue será adjudicado por orden de entrada de solicitudes. Más información en la web Diputación: **www.diputoledo.es**